

木々の緑が濃さを増し、生命の息吹を感じる候となりました。皆さまには子どもたちの健康保持にご協力いただいておりますことに厚く感謝申し上げます。



さて、昨日より通常の学校生活が再開となり子どもたちの明るい笑顔で校内が満たされました。授業や給食、昼休みに掃除・・・今さらながら当たり前のことができる幸せを感じた一日でした。



児童玄関の靴箱です。かかところが揃ってとてもきれいです。

「履物の乱れは心の乱れをあらわす」と言いますし、スポーツでも強いチームほど履物が揃っていますね。

これだけ美しい靴箱はあまり見かけません。大いに自慢できることですね。きっと家に帰っても靴を揃えるのでしょうかね。

### 外国語専科の中村先生と ALTのアビー先生との授業です



### フランク 楽しそう!



### 一輪車練習がんばってました



### やはり そこにあるから上りたいのです



◇マスク寄贈◇『ファッションランド タカヤマ』様より全校児童数分のマスクをいただきました。今後の状況によって使用することにし、学校で保管しています。貴重なマスクをありがとうございました。

手洗いやマスク着用、人との距離をできるだけとるなど、新しい生活様式が求められています。学校は集団生活の場ですので、家庭での検温、マスク着用など、引き続き子どもたちに指導していきます。これらの指導はご家庭との連携なしでは徹底できないことです。自分を守り、みんなを守り、みんなを守るためにご理解・ご協力をお願いします。